

17.20

Abgeordnete Dr. Dagmar Belakowitsch (FPÖ): Frau Präsidentin! Abgeordneter Schallmeiner hat soeben behauptet, ich hätte hier eine Halbwahrheit zum CT-Wert gesagt. (*Abg. Schallmeiner: Mehrere!*)

Ich berichtige jedenfalls einmal tatsächlich und zitiere Minister Anschöber – in einer Aussendung –: „Definierter Ct-Wert muss vorliegen“. „In diesen Fällen muss laut Gesundheitsministerium bei den Betroffenen der Ct-Wert – das Mengenmaß vorhandener Virus-RNA – über 30 liegen, damit sie wieder ihren Dienst verrichten dürfen.“

Er hat auch gesagt – ich zitiere –: „Es wird niemand arbeiten, der ein aktives Infektionsgeschehen hat“, so Anschöber.“

Damit, glaube ich, dürfte klar sein, dass bei einem CT-Wert von über 30 kein aktives Infektionsgeschehen vorliegt. (*Beifall bei der FPÖ.*)

17.21

Präsidentin Doris Bures: Herr Abgeordneter Hoyos-Trauttmansdorff gelangt nun zu Wort. – Bitte.